
Relatório semanal de atividades 
Vereador Edson Battilani 

Referente às semanas de 01 a 15 de fevereiro de 2019. 
 

 
 
 
 
Vistoriando estradas rurais na 
região do Barreiro das Frutas. 
 
 
 
 

 
 
 
Reinauguração da Agência do SICREDI, 
localizada na Av. Irmãos Pereira. A 
Cooperativa conta três agência em Campo 
Mourão e tem sido parceira tanto da 
comunidade quanto do poder público. 
 
 
 

 
 
No Teatro Municipal e na Casa da 
Cultura, participando de eventos 
de abertura do ano letivo da rede 
municipal de ensino. 
 
 
 
 

 
 
 
 
Show Rural - Cascavel Pr. 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
Reunião da Câmara Especializada de 
Agronomia do Crea-PR, em Cascavel PR, com a 
presença do Secretário de Estado da 
Agricultura Norberto Ortigara. 
 
 

 
 

 
 
Solenidade de desmembramento 
do CMEI do CAIC com a 
respectiva inauguração do CMEI 
Mundo da Criança.  
 
 
 

 
 
 
 
Visita de cortesia no gabinete, do meu amigo 
o Senhor Antônio Colchon. 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
Recebi a visita do Professor Luizinho Alves 
que veio para conversarmos sobre a Estação 
Ecológica do Cerrado. 
 
 
 
 

 
 



 
 
 
Fiscalizando o serviço de Recape 
asfáltico de algumas vias do 
Jardim Maia.  
 
 
 
 

 
 

 
 
Participei do evento de 
inauguração da Escola Municipal 
Clarinha Wencel, localizada no 
Residencial Avelino Piacentini.  
 
 
 

 
 

 
  
 
Fiscalizado às obras de recape que estão 
sendo realizadas em vias nos Jardins 
Country Club, Laura e Vila Teixeira.  
 
 
 
 

 
 
 
 
Reunião com o Sindicato dos Servidores 
Municipais, para tratar da questão da RDT, 
na rede municipal de ensino. 
 
 
 
 

 
 



 
 
Reunião na Secretaria Municipal de 
Educação, com o Deputado Rubens Bueno, 
Secretaria Tania, equipe e alguns diretores de 
Escolas e CMEIs, para tratar de projetos de 
melhorias que estão em análise no governo 
Federal em Brasília. 
 
 

 
 
 
Reunião da mesa diretora da Câmara com os 
líderes de bancadas para definição das 
comissões permanentes da Câmara. Fui 
indicado para a Comissão de Finanças e 
Orçamento. 
 
 
 
 
 
 Fiscalizando a instalação das luminárias para 
a iluminação da rua Lauro Oliveira de Souza, 
no Jardim Batel. São 11 luminárias LM 3, com 
lâmpadas de vapor sódio com 150 watts. Esta 
rua dá acesso Campus Integrado.  
 
 
 
 
 
Em passagem ao Residencial Arnaldo Bronzel 
e no Jardim Cidade Alta. Tenho acompanhado 
o zelo de moradores e da Associação de 
Moradores do Jardim Cidade Alta com a 
limpeza e segurança da comunidade.  
 
 
 

 
 
 
 
 



 
 
Visita na área de Lazer três 
Irmãos da amiga Soeli Mignoso. 
Contemplamos e usufruímos um 
pouco da natureza do belo lugar, 
e de quebra, almoçamos uma 
deliciosa tilápia ao molho. 
 
 

 
 
 
Participei da assinatura do 
contrato com a empresa que fará 
a reforma da Escola Municipal 
Parigot de Souza, na Vila 
Teixeira. A comunidade local 
cobra por está melhoria há 
vários anos.  
 
 

 
 
Visita a UBS Vila Guarujá que necessita de 
algumas melhorias, entre estas a instalação de 
ar condicionado na sala de vacinas e na 
farmácia. Os equipamentos já estão colocados, 
porém, não instalados. Já solicitei providencias à 
administração. 

 
 
 

 
 
 

 
Visita a Escola Municipal Castro Alves na Vila 
Guarujá. 

 
 
 
 

 
 
 



 
 

Visita ao CMEI Amor Perfeito na Vila Guarujá. As 
reformas já estão em fase adiantada.  

 
 
 
 
 
 

Posse da nova diretoria do Conselho de 
Desenvolvimento Econômico de Campo 
Mourão - CODECAM, assim composta 
Presidente - Newton Leal, vice presidente 
Conceição Montans Baer, secretaria Damares 
Ferreira. 

 
 
 
 

 
-Despachos no gabinete do vereador, referente atividades do mandato de vereador; 
 
- Visitas externas em empresas e comunidades. 
 
- Reunião da Mesa Executiva, deliberação sobre assuntos de competência da mesa. 

 

 

 

 

  


